

El PSOE acusa al tripartito de ser «pomposo en los anuncios y oscuro en las formas»

Floro acusa a Moriyón de «perder el pudor a la mentira» y de prometer durante la campaña proyectos que «no eran ni ciertos ni posibles»

GUILLERMO MAESE

GIJÓN. Ataque frontal del PSOE al tripartito de Carmen Moriyón con motivo de los 100 primeros días de mandato. «Mucho ruido y pocas nueces, mucho posturo y pocas soluciones». Ayer, en la Casa del Pueblo, el portavoz socialista, Luis Manuel Flórez 'Floro', acompañado de buena parte del grupo municipal, calificó de «pomposo en los anuncios y oscuro en las formas» al equipo de Moriyón. Con pomposo se refiere, por ejemplo, al reciente anuncio del hotel de cinco estrellas en la antigua sede portuaria, en Cimavilla. «Es inaudito que anuncien a bombo y platillo una actividad empresarial privada», critica Floro. Ostentosos fueron también a su juicio los proyectos de reforma del Muro, el 'solarón' y hasta el del Jardín Botánico Atlántico. «Endulzó durante meses los oídos de los gijoneses con promesas que sabía que no eran ni ciertas ni posibles. Sabía que eran proyectos que dejaría en la cuneta en el mismo momento en el que llegase al poder», repudió el grupo socialista.

A las puertas de que el equipo de gobierno presente la próxima



El portavoz socialista, Floro, ayer en la Casa del Pueblo con parte del grupo municipal. E. C.

semana el plan de usos de Tabacalera —«a ver si este es el definitivo, porque será el segundo que presente Moriyón»—, los socialistas recuerdan que en campaña «prometió obras de Picasso, Van Gogh, Dalí o Rubens».

«Disculpas públicas»

Tienen los socialistas varias espinas clavadas con el tripartito. Más bien con Moriyón, a quien le vuelven a pedir unas «disculpas públicas» por sus críticas a la gestión de las obras de ampliación de El Musel durante su anterior etapa

como regidora. «Está acostumbrada a valerse de la mentira para gobernar, algo que ya demostró en sus primeros años cuando llegó al poder apoyándose en insinuaciones sobre presuntas irregularidades en la obra de ampliación de El Musel, cuya reciente sentencia deja absolutamente claro que jamás hubo delito alguno. Debe pedir disculpas», reclamó Floro.

Otro pesar socialista es el pacto «sonrojante» con Vox. Recuerdan que lo negó en la campaña y que «solo por llegar al poder» firmó un acuerdo de gobierno con

aquellos «que ponen a los pies de los caballos los derechos y las libertades de las mujeres». La unión de tres partidos en el equipo de gobierno ha supuesto —asegura el principal partido de la oposición— un incremento de altos cargos y, por tanto, un aumento del gasto de medio millón de euros. «Y llegaron prometiendo contener el gasto», ironizan.

«Guardia pretoriana»

No es nueva la protesta de los socialistas respecto al número de efectivos de la Policía Local que velan por la seguridad de la alcaldesa. «Ni Paz Fernández Pelguro, que venía de ocupar de la Secretaría de Estado de Instituciones Penitenciarias, y estaba amenazada por ETA, tuvo tanta protección», censuran al tiempo que recomiendan emplear agentes para solucionar los problemas de seguridad de la zona rural. «Parecía que iban a instalar las cámaras al día siguiente de entrar en el Ayuntamiento, pero nada se sabe de ellas», asevera Floro. Ni contención del gasto ni congelación de tasas. «Prometieron congelación y todavía tenemos que oír a María Mitre, concejala de Hacienda, que las subidas en Emulsa son para dar un buen servicio».

Queda claro que para el PSOE no han sido los 100 mejores días de Gijón. Es más, creen que la ciudad está «sin proyecto y sin rumbo en materia de movilidad».

Acusan a Foro, PP y Vox de incrementar el número de altos cargos y aumentar el gasto en casi medio millón de euros

El Grupo pide la nulidad del Pleno en el que se decidió desmontar el anillo navegable

REDACCIÓN

GIJÓN. «La competencia para decidir sobre el mantenimiento o eliminación de la infraestructura deportiva del río Piles no corresponde al Ayuntamiento de Gijón, sino a la Administración del Estado». La cita textual se corresponde con la página veinte de la demanda presentada el pasado martes en el juzgado de lo Contencioso Administrativo de Gijón por parte del Grupo Covadonga contra el Ayuntamiento. La entidad deportiva solicita al tribunal la «nulidad de pleno derecho» del acuerdo plenario adoptado por el Ayuntamiento el 21 de octubre de 2022, en el que daba rienda suelta a la eliminación de los azudes del Piles y, por ende, certificaba el final del anillo navegable.

El Grupo, en esta nueva iniciativa judicial contra las decisiones

del anterior equipo de gobierno municipal, argumenta que la concesión del Ministerio de Medio Ambiente sobre esa parte del cauce del río gijonés prorrogada por 15 años el 8 de febrero de 2018, no autoriza, en ningún caso, al concesionario, en este caso al Ayuntamiento, a hacer obras «que tengan el carácter de gran reparación» sin el proyecto y autorización correspondiente». Al Grupo Covadonga, previa consultas a los órganos competentes, no le consta que se haya dado tal premisa, por lo que ha presentado, en defensa de sus postulados, la mencionada demanda.

La demanda se remonta al 20 de abril de 2001, cuando el Ayuntamiento y el Grupo suscribieron un «acuerdo de colaboración» para la creación del Parque Fluvial del Piles, facilitando el acondicionamiento de los cauces navegables para la práctica deportiva.

La zona deportiva de Pumarín-Gijón Sur reabre tras la tormenta del día 11

E. C.

GIJÓN. Fue una tormenta que oscureció Gijón durante la noche del lunes 11 de septiembre. El Centro Municipal Integrado Pumarín-Gijón Sur quedó anegado y sufrió graves desperfectos en su zona deportiva y administrativa. Los bomberos tuvieron que emplear varias horas para conseguir despejar las instalaciones.

Ahora, pasados veinte días, el Ayuntamiento ha reabierto las canchas deportivas y la piscina, por lo que se han retomado las actividades municipales. Así y todo, aún queda por recuperar la zona de administración, que también quedó anegada por la fuerte e insólita tormenta que cayó en Gijón durante aquella noche.

GarcíaRama

“**TRANSFORMA TU EDIFICIO, AHORRA ENERGÍA, VIVE MEJOR.**”

REHABILITACIÓN ENERGÉTICA